

「勝負の月、5月！」

1年生は寮生活が1ヶ月経ちましたが慣れてきましたか？高校生として自立できるように様々な経験を積んでください。寮で学べることはたくさんあります。

2年生は後輩ができましたが後輩から憧れられるような先輩としての佇まいで振舞っていますか？足りないことは学び、後輩のミスにはしっかり気付いて注意あげる素晴らしい先輩になりましょう。

3年生はいよいよ最後の高校総体が開催されます！この亀川寮生がたくさん活躍してくれることを期待しています。特に3年生は毎日遅くまで練習に励み、進路選択に大きく影響が出る中間考査の勉強との両立を図り、後輩に対し素晴らしい姿勢を見せてくれています。5月の中間考査に続き、6月28日～7月1日には期末考査も行われます。3年生はもちろんのこと、1・2年生にとってもとても大切なテストです。進路に対して、自分自身としっかり向き合い、これまでの自分を超えていきましょう。後悔先に立たずです。



「貴重品の管理について」

寮の中の安心は、全員が自己管理をすることで保たれます。現金・携帯電話・食品・自転車など、他人に勝手に触られたくないものが沢山あります。まずは自分の持ち物をロッカーに入れて鍵をかけたり、現金は舎監室前のキーボックスに入れて管理するなど、他人に触らせない環境を自ら作ってください。



「新型コロナウイルス対策の徹底をしましょう」

自室での食事、マスクの着用、手指消毒など、一人一人が意識して行動してください。

